
Trasporto locale, rotatorie e
nuovo  asfalto:  l’assessore
Pantano  a  tutto  campo  su
FMITALIA

Scerra  (M5S)  su  ospedale,
ingresso in Adsp e Pachino

Protocollo  d’intesa,  costi
concessione  Teatro  Greco  e
iniziative a Siracusa: parla
l’assessore Granata
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Nominato il Coordinamento per
la  Provincia  di  Siracusa
della Democrazia Cristiana

Ritorna il Siracusa Calcio al
“De  Simone”  contro  il
Portici.  Cacciola  “Siamo
pronti”

Operazione  Asmundo,  gli
investigatori  “Clan  Nardo,
particolarmente  attivo  a
Melilli”
Il ten. col. Raffaele Ruocco, comandante del Reparto operativo
dei Carabinieri di Siracusa, commenta l’operazione antimafia
“Asmundo”, che ha portato all’arresto di 12 persone. Scambio
elettorale politico/mafioso, estorsioni, detenzione di armi e
stupefacenti,  introduzione  in  carcere  di  dispositivi
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telefonici,  sono  solo  alcuni  dei  capi  di  imputazione
contestati  agli  indagati.

Guerra  agli  allacci  abusivi
alla rete elettrica, tornano
in  azione  le  Forze
dell’Ordine

Ai microfoni di FMITALIA il
sindaco  di  Siracusa,
Francesco Italia

Ai  microfoni  di  FMITALIA
Alessandro  Caltagirone  –
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Commissario Asp Siracusa

Ai  microfoni  di  FMITALIA
Giovanni Di Lorenzo, Delegato
Circoscrizione NEAPOLIS
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